

L'UE AMCC+ : la presse en parle – Le Zimbabwe montre l'exemple

25 janvier 2022 - 25 janvier 2022

L'année dernière, M. Bartholomew Chataika a visité le site du projet « technologies intelligentes face au climat » dans le district de Rushinga, dans le nord-est du Zimbabwe. Les terres de la région étaient dégradées par la sécheresse à cause du manque d'eau. Mais aujourd'hui, grâce au forage de sept puits, les cultures maraîchères et la culture d'arbres fruitiers se portent magnifiquement bien. »

« Le projet s'érige en véritable modèle pour améliorer les connaissances sur le changement climatique et faciliter leur mise en pratique. Il démontre clairement que cette initiative était nécessaire et que les habitants en sont demandeurs, d'autant qu'ils bénéficient depuis lors des informations de l'Union européenne et la Communauté de développement d'Afrique australe (CDA), parallèlement à l'assistance offerte par le projet, » explique M. Chataika.



©CCARDESA/GCCA Project - The Chronicle

Bartholomew Chataika est responsable du projet de l'UE AMCC+ au Zimbabwe qui vise à harmoniser la mise en œuvre de la recherche et du développement agricoles dans la région. Ce projet est mis en œuvre par la Fondation Grow a Tree, avec le soutien du Centre de coordination de la recherche et du développement agricoles pour l'Afrique australe (CCARDESA).

L'utilisation de l'eau des puits permet d'atténuer efficacement les effets du changement climatique et de faire pousser les légumes et les arbres fruitiers pour résoudre les problèmes des villageois liés à la faim, la nutrition et aux revenus.

« Après notre arrivée sur le terrain, nous avons été rejoints par plusieurs organisations qui nous ont prêté main forte. Des banques ont ainsi financé l'érection d'une clôture autour du site du projet et pris en charge l'assurance-vie des bénéficiaires. Ce modèle incite d'autres organisations à intervenir et à nous aider. Elles jugent en effet l'initiative crédible et pertinente, les fonds étant directement octroyés au fournisseur de services. Une ambassade est même en train d'aménager un village-modèle à proximité du site du projet, » ajoute-t-il.

Le projet de Rushinga est déployé sur une superficie de 3,5 hectares, dont 1,5 hectare irrigué au goutte-à-goutte. Les légumes produits dans le cadre du projet sont vendus aux écoles des environs, un marché facile pour la vente de produits frais. Les bénéficiaires ont reçu une formation en agronomie et une éducation financière afin de pouvoir assurer une bonne gestion du projet.

Lire l'article:

- [Le projet du CCARDESA/AMCC dépasse les attentes au Zimbabwe](#)



[Suivre la UE AMCC+](#)



Rejoins UE AMCC+
Plateforme Collaborative